

La machine qui sert à rien

Je suis dans mon bureau en train de construire une machine à remonter le temps. Trois semaines plus tard, ça y est elle est enfin prête. Quand soudain PIM PAM POM ! Je me retrouve dans la classe de CP. Super, je m'améliore en lecture. A la fin de l'année, j'ai dix sur dix. Après je reviens dans la machine, mais cette fois je suis dans la classe de CM2. Pendant mon année, j'ai un professeur de sport qui adore le football. Ça tombe bien, moi aussi j'adore le foot. En plus, je gagne le tournoi. Puis la machine me ramène en CM1. Tout à coup, je me vois en enfant. Quelle serait votre réaction de vous voir vous-même ?

NAO